

Panglima TNI Beri Penghargaan Heroik kepada Prajurit TNI atas Keberhasilan Operasi di Papua

Jurnal Agung - PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 5, 2024 - 19:03



MIMIKA- Dengan penuh kebanggaan, Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto memberikan penghargaan kepada 12 prajurit TNI yang berhasil melaksanakan penindakan terhadap Tokoh OPM Jelek Waker. Upacara penghargaan tersebut berlangsung pada Kamis (5/12/2024) di Asrama Yonif Raider 754/ENK Kostrad, Timika, Kabupaten Mimika, Papua Tengah.

Keberhasilan operasi ini merupakan bukti nyata profesionalisme dan dedikasi tinggi prajurit TNI dalam melaksanakan tugas operasi militer selain perang, sebagaimana diamanatkan dalam Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 9 Tahun 2020 tentang Percepatan Pembangunan Kesejahteraan di Papua. Operasi ini berlangsung di Bukit Tepuk, Distrik Gome, Kabupaten Puncak, dan berhasil menumbangkan Jelek Waker, Komandan Batalyon Tanah Merah OPM, yang telah lama menjadi ancaman stabilitas wilayah.

Dalam amanatnya, Jenderal Agus Subiyanto menyampaikan apresiasi mendalam atas keberanian dan integritas luar biasa yang ditunjukkan oleh para prajurit.

“Keberhasilan ini bukan hanya wujud profesionalisme TNI, tetapi juga bukti bahwa TNI selalu siap menegakkan kedaulatan negara dan mendukung program percepatan pembangunan di Papua,” tegasnya.

Panglima TNI juga menegaskan bahwa keberhasilan ini harus menjadi teladan bagi seluruh prajurit. Dengan semangat PRIMA (Profesional, Responsif, Integratif, Modern, dan Adaptif), TNI terus berkomitmen menjaga keutuhan NKRI serta mendukung terciptanya Papua yang damai dan sejahtera.

Operasi ini dipimpin oleh Satgas Yonif 323/BP Kostrad di bawah kendali operasi Sektor Barat Pamtas RI-PNG Mobile, yang berada dalam koordinasi Komando Operasi (Koops) TNI Habema pimpinan Brigjen TNI Lucky Avianto dan pengawasan langsung Panglima Kogabwilhan III, Letjen TNI Bambang Trisnohadi.

Penghargaan ini menjadi simbol apresiasi dari bangsa dan negara atas dedikasi prajurit TNI yang tidak hanya menjalankan tugas, tetapi juga mengukir sejarah penting dalam menjaga stabilitas Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho